

## 12 Sports

Football/Can Total, Gabon-2017/Au terme de la 2e étape du Mascot'Tour à Franceville

## La ville prête pour recevoir la CAN



Samba et sa troupe pendant leur show...



... au milieu d'une foule compacte.

MIKOLO-MIKOLO

Franceville/Gabon

**FRANCEVILLE**, chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, a vécu un moment mémorable, à l'occasion de la fête dédiée à la mascotte de la CAN Total 2017, lundi dernier, dans la nuit. La forte mobilisation des populations de cette localité,

au cours du concert produit, sous une pluie battante, à Potos, en est la parfaite illustration. Au cœur de ce quartier mythique de Franceville, les artistes locaux et invités ont enflammé la foule, rivalisant de talent et d'ardeur.

En ces lieux, on notait la présence des autorités administratives et politiques du cru, notamment

le gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques Denis Tsanga. Ce dernier, quelques heures auparavant, n'avait vraiment pas tort d'affirmer: « nous sommes prêts à recevoir la Can 2017 ». Car populations, organisateurs locaux, autorités municipales, administratives et politiques ont donné l'impression de s'être véritablement ap-

propriés la Can 2017. Un événement déjà présent à travers les affiches collées dans les quatre arrondissements de la commune de Franceville. En plus, les médias locaux, qui ont par ailleurs subi une formation appropriée de la part de notre confrère Pablo Moussodji Ngoma (président de la commission communication du Cocan), jouent

leur partition. Ce n'est donc que justice si « Samba » constate un engouement indéniable tout au long de sa tournée à travers, entre autres, les différentes rues et les établissements sanitaires de Franceville.

Le stade Rénovation, qui accueillera les rencontres du groupe B et une demi-finale, entre autres, ne fait l'objet d'aucune incerti-

tude (lire par ailleurs). La qualité des acquis de 2012 (infrastructures sportives, hôtelières, sanitaires, sécuritaires et routières) y contribuent à coup sûr. Même si cette assurance ne devrait pas amener la commission d'organisation locale, présidée par le coordinateur Leod-Paul Batolo, à dormir sur ses lauriers.

## Infrastructures et structures d'accueil Aucun souci à Franceville

MIKOLO-MIKOLO

Franceville/Gabon

**SITUÉE** dans le sud-est du Gabon, la ville de Franceville abrite le groupe B de la Coupe d'Afrique des nations (Can Total, Gabon 2017) de football. L'Algérie, le Sénégal, la Tunisie et le Zimbabwe joueront dans un stade de 25 mille places. Cette enceinte sportive abritera non seulement les matches de poule, mais également une demi-finale. Les terrains d'entraînement n'attendent plus que les équipes pour qu'elles récitent, quasiment chaque jour, leurs gammes.

N'empêche que lors de notre passage, le stade Rénovation de Masuku subissait encore un coup de fouet (peinture) afin qu'il retrouve son éclat. La société Rapid'Travaux assure des « travaux de réfection

programmés pour s'achever avant la fin de ce mois », nous rassure un ouvrier. Qui, avec ses collègues, s'activent à terminer l'emplacement modifié des journalistes.

Quant à l'aire de jeu, aucune crainte quant à la vue du drainage devant évacuer les eaux. Le gazon, dans l'ensemble, est impeccable.

S'agissant des infrastructures hôtelières (Héliconia stadium Moanda, Royal Héliconia Bongoville et Lconi Palace), choix du comité d'organisation de la Can Total Gabon 2017 (le Cocan), deux ont déjà terminé leur toilette (Moanda et Bongoville). Seul celui de Franceville est encore en phase finale de restauration, marquée par la pose de quelques baies vitrées. « Ce vendredi, nous terminons les travaux », a affirmé un ouvrier.



Le stade de Franceville prêt à accueillir les acteurs du groupe B.

## Brèves

### Anthony Obame n'a pas fait le poids

Le 10 décembre dernier, s'est déroulé à Baku, en Azerbaïdjan, le grand prix de la Fédération mondiale de Taekwondo, qui a réuni les seize meilleurs taekwondoïstes du moment. Figurant au nombre des athlètes conviés à cette grande réunion mondiale, le vice-champion olympique 2012 a perdu face au Canadien Bergeron, dès le pre-

mier tour.

### François Mounguehi a deux matches pour convaincre

Déjà sous pression avant le match de la 3e journée face à Mangasport (8-1), le technicien ivoirien, qui bénéficierait toujours du soutien du président fondateur du FC 105, aurait tout de même été mis en garde par le bureau directeur. Un objectif immédiat lui a été assigné : rem-

porter les deux matches de championnat qui restent à disputer avant la trêve consécutive à l'organisation de la Can. Sinon...

### Ritchy Mandrault de retour

Formé par l'AS Pélican, club avec lequel il était en fin de contrat, Ritchy Mandrault, sollicité par le Raja de Casablanca, a passé des tests concluants dans le club marocain. Reste que

pour l'effectivité de son transfert, le club migovéen a exigé les droits de formation. Ce à quoi les Marocains ne veulent pas se plier, à en croire une source proche du club migovéen. Le joueur, qui attend le dénouement de cette affaire toujours en tractation, s'entraîne avec le club militaire de Missile FC.

### Linafp: stop au hooliganisme

A la fin du match USB-Olym-

pique de Mandji, des spectateurs, visiblement mécontents, ont fait usage de projectiles. Leur cible : le quatuor arbitral ayant dirigé cette partie, soupçonné de partialité. Plus de peur que de mal pour l'arbitre central, qui a tout de même reçu une bouteille à la poitrine. Après cet incident, la Linafp a demandé à la sécurité de faire preuve de plus de vigilance et de rigueur à l'entrée des stades.